

P 26- « HEUREUX »!! C'est le premier mot que Jésus adresse huit fois aux foules !

Avec les Béatitudes , Il propose tout un chemin du cœur pour le devenir !

Est-ce bien réaliste ? Est-ce encore d'actualité en 2026 ? Guerres en Ukraine ,Gaza, Iran, Grands Lacs !

Destructions ! Réfugiés ! drames climatiques et principe économique rapace du « In Go(l)d we trust » !

Avec ce principe païen mondial : « Me first » = « MOI-JE » !

Réaliste? Oui ! Car nous sommes d'abord appelés à donner la VIE ! Ce désir est ancré en nous ! C'est par le cœur que tout commence ! Donc : « Vous êtes le sel de la Terre et vous êtes la lumière du monde .»



le sel de la terre et la lumière du monde
Comme les disciples s'étaient rassemblés autour de Jésus, sur la montagne, il leur disait : « Vous êtes le sel de la terre. Si le sel se dénature, comment redeviendra-t-il du sel ? Il n'est plus bon à rien : on le jette dehors et les gens le piétinent.

Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. Et l'on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors en voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. » (Mt 5, 13-16)



Loué sois-tu !

Sur la sauvegarde
de la maison commune

Lettre encyclique
Laudato si'
24 mai 2015

Le critère réaliste ? Le voici : « VOUS ÊTES le sel et la lumière! » « TOI » ! Par ton prénom et ta façon d'être ! Unique et irremplaçable là où TU es, sur TON mètre carré ! Soyons-en bien conscients : sur notre mètre carré, nous sommes des Agents de la VIE actifs, irremplaçables - et efficaces !



Entrons dans la prière...

« Vous êtes le sel de la Terre »

Seigneur Jésus, Tu as pour nous une Parole positive !Une parole où Tu comptes sur notre savoir faire. **Nous aimons recevoir des paroles positives** ! À chaque remise de bulletin, et après chaque travail important , nous les espérons ! Nous Te présentons à notre tour nos pensées et nos paroles positives de ce jour : garde -les par Ta Paix pour le bonheur des autres ! Amen

« Vous êtes la lumière du Monde »

Oui Seigneur ,c'est vrai : quand nous présentons notre prénom et notre culture aux autres, nous aimeraisons être perçus **comme des personnes utiles** dans leurs projets d'amitié. Dans ta langue, la « lumière » נֶרֶת est ce projet infini de relations que Tu as posé dès les débuts de la Création ... Et dans notre cœur ! Donne –nous de porter notre prénom comme un Appel fondamental venu de Toi pour construire et faire grandir . Amen

« Si le sel s'affadit, avec quoi le salera-t-on ? »

Ô Christ, chaque fois que je mets un peu de sel dans ma nourriture, **fais retentir cette question** en moi afin que je n'oublie pas ma responsabilité dans les activités, l'écologie et les conversations avec les ami/es. Amen

« Alors, en voyant ce que vous faites de Bien, les Hommes rendront gloire à votre Père qui est aux Cieux »

Jésus, Toi qui Te fais appeler « Le fils de l'Homme » parce que Tu es attentif à la souffrance des autres et à leur bonheur, Tu nous demandes **d'étonner les autres** par nos initiatives positives ! Voir notre sens concret du service ; voir nos efforts pour être utiles et pour progresser. Inspire -nous, par l'expérience intérieure de la joie, à témoigner toujours et partout de la Vie . Je remets mes actes entre Tes mains, Jésus, afin que mon entourage puisse penser que nous sommes ,en effet , Fils et Filles d'un même Père qui est « dans les Cieux ». Dans ce lieu bien concret où règne la bonne volonté

